

Liebe Freundinnen und Freunde,

bereits seit vielen Jahren bin ich Parteimitglied bei den Grünen. Am Anfang dieses Jahres habe ich beschlossen, mich auch aktiv zu engagieren und bin seitdem eine der beiden Sprecherinnen der LAG Frauen. Die digitale Durchführung von Sitzungen war ein Grund, der es mir vereinfachte, auch aus dem hohen Norden an Veranstaltungen teilzunehmen.

Der große Stellenwert des Themas „Frauenrechte“ war einer meiner Hauptgründe für den Parteibeitritt. Und bereits die kurze Zeit in der LAG Frauen hat mir gezeigt, dass es sich hierbei um das Thema handelt, für das ich mich weiterhin stark machen möchte. Nachdem ich meine berufliche Laufbahn in der Betriebswirtschaft startete, entschloss ich mich vor einigen Jahren dazu, nochmals von vorne anzufangen und Soziale Arbeit zu studieren. Ein Grund für diese Entscheidung war die Tatsache, dass ich hierdurch die Möglichkeit bekam, mich in einem Berufsfeld zu bewegen, das sich per Definition für (soziale) Gerechtigkeit einsetzt und diese fördert. Hier sehe ich die klare Verbindung zu den Frauenrechten, denn auch das Einsetzen für Frauenrechte ist das Einsetzen für eine soziale Gerechtigkeit. Als Sozialarbeiterin kenne ich die Problematik der Finanzierung von Frauenhäusern sehr gut, es ist essenziell, dass es für Frauenhäuser langfristig gesicherte Finanzierung gibt. Denn auch das ist Voraussetzung für qualitativ hochwertige Arbeit, die gerade in diesen Einrichtungen gebraucht wird.

Mir ist es zudem wichtig eine Denkweise zu entwickeln, die sich ablöst von gängigen Rollenklischees. In meiner täglichen Arbeit mit Familien sehe ich wie traditionelle Rollenbilder fest in den Köpfen verankert sind, und wie oft Frauen finanziell abhängig von ihren Ehemännern sind. In diesem Punkte möchte ich durch mein Engagement ein Umdenken erreichen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr meine Bewerbung als Delegierte für den Bundesfrauenrat unterstützen würdet und mir so die Möglichkeit gebt, gemeinsam mit anderen Frauen etwas zu bewegen. Eure Fragen beantworte ich gerne.

Alles Gute für euch – Eure Imke

Kontakt:

Mail: imke.schwitters@gmail.com Telefon: 0178/8074266



Über mich:

Geboren am 04.12.1983 in Aurich

Wohnhaft auf Sylt (KV Nordfriesland)

Berufliches:

Soziale Arbeit (B.A und M. A)

Studienschwerpunkte:

Frauenrechte und Flucht / Migration

Systemische Beraterin (DGSF) i. A.

Tätig als Sozialarbeiterin in einer Reha-Klinik für Kinder und Jugendliche

Grünes:

Sprecherin der LAG Frauen seit 01/2021
